

RESULTADOS DE AYER

Los partidos de futbol

En Vizcaya

FIRTS, DE VIENA, 5; ATHLETIC, 2

Bilbao. — En el campo de San Mamés se ha jugado esta tarde el anunciado partido de futbol entre el equipo del Athletic y el austriaco del Firts.

Ante este "eleven" venia precedido de gran fama, el publico se reunió al campo sacudido por la última actuación de los checos, en la que se produjeron jugadas de gran violencia.

De arbitrar el encuentro estaba encargado Faustino Martín, que lo hizo bien. El juego comenzó con gran actividad por parte de los jugadores bilbaínos, que a los seis minutos de juego conseguían el primer "corner" a su favor, que tirado por Gaxiola, fué desviado con acierto por el portero austriaco.

A los diez minutos tuvo que salir del campo Carlos Echeverría, que había resultado herido en un encontronazo con un jugador extranjero. Cuando iban 12 minutos de juego, se tiró el segundo "corner" contra los austriacos, rematando Carmelo del centro de Cantabria; pero desviando el guardameta contrario con gran precisión.

Hasta llevar cerca de media hora jugó se mantuvieron los blancos, rojos con diez jugadores, viendo después a Chirri ocupar el puesto de Echeverría.

A los 31 minutos, el extremo derecho vienés se internó y Toralpy hizo una salida para detenerle en su marcha, pero no pudo evitar que el tiro del delantero, en chubasco, pometara en la red, con lo que lograron los vienéses su primer "goal". Después de una jugada meritoria de Cantabria y Chirri, que enviaron muy buenos centros, bajó algo el juego del Athletic y fué más sensible el dominio de sus adversarios, que poco después tiraban el primer "corner" a su favor.

Un fuerte tiro del centro vienés pudo ser alcanzado por Toralpy; pero cogido por el interior derecho, remató desde cerca y logró el segundo "goal". Cinco minutos después venia el tercer "goal". El extremo derecho, uno de los jugadores más peligrosos, hizo una buena escapada, y, asido por el zaguero enemigo, hizo un pase largo al interior izquierdo, que, dejando pasar la pelota al delantero centro, permitió a éste fusilar el tanto a placer, sin que se pudiera hacer nada para evitarlo.

Faltaban entonces ocho minutos para terminar el primer tiempo; y, tras un nuevo "corner" a favor de los austriacos, terminó la primera parte sin variación.

A los seis minutos de comenzada la segunda mitad el Athletic tiró un "corner"; y tirado de manera superior por Legarreta, permitió a Carmelo rematar de cabeza en forma estupenda, marcando el primer tanto para su equipo en medio de una gran ovación.

A los diez minutos se tira un "corner" contra el Athletic, sin novedad.

A los 17, nuevo "corner"; que se despeja bien; y a los pocos momentos un una arremada de los bilbaínos, logran un nuevo "corner", que tirado por Legarreta, vale a Carmelo repetir su jugada de cabeza anterior y marcar el segundo tanto en una jugada idéntica por lo precisa y acertada.

Es la ovación grandemente. Después de esto tanto, los vienéses presionan de una manera tan fuerte, que Toralpy, asido por el delantero centro, permite a éste fusilar el tanto a placer, sin que se pudiera hacer nada para evitarlo.

Siempre el partido sin alteraciones; y cuando faltaba el minuto y se creía que no habría más tantos, el ala izquierda del equipo vienés efectuó un rápido avance y marcó el quinto "goal" de un fuerte chat.

Los austriacos hicieron un juego excelente, que gustó mucho; y no demostraron ser tan violentos como los checos.

El Athletic dominó en el primer cuarto de hora; pero después se apacó mucho.

Los dos "goals" de Carmelo, admirables. Fueron lo mejor del encuentro.

En Barcelona

SPARTA, 2; BARCELONA, 2

Barcelona. — En el campo de Las Cortes se ha jugado esta tarde el partido de futbol entre el F. C. Barcelona y el Sparta, de Praga.

El lleno era enorme; y al salir los jugadores al campo, fueron muy ovacionados.

El "match" se llevó a un tren durísimo, abundando las jugadas de una y otra parte, pese a la actuación del árbitro.

Terminó el partido con empate a dos tantos.

OTROS PARTIDOS EN BARCELONA

— Los A-B del anterior, se jugaron en la ciudad los siguientes "matchs" de futbol: 1.º Sparta, 2; Athletic, de Sabadell, 0. 2.º Sparta, 2; Centro de Deportes, de Sabadell, 2. 3.º Los "goals" de Carreras, 4; Selección de Manresa, 0.

En Madrid

ING, 12; DEPORTIVO, DE VALLADOLID, 1

Madrid. — En el campo del Racing Club se ha jugado el anunciado partido entre el equipo deportivo del terreno y el Deportivo, de Valladolid.

El partido de interés, porque los jugadores valladoleños no se acomodaron al campo se vieron dominados de continuo.

Los marcaron 12 "goals"; y a duras penas pudieron matar otros del honor.

SEVILLA, 5; MADRID, 1

Sevilla. — En el campo del Sevilla se ha jugado el encuentro amistoso entre el equipo propietario del "field" y el Real Madrid.

Vencieron los sevillanos por 5 a 1. Los madrileños, que jugaron con gran número de reservas, fueron dominados durante todo el encuentro.

MURCIA, 2; SZOMBATHÉY, 0

Murcia. — Se ha jugado el primer partido entre el equipo húngaro Szombathéy y el Real Murcia.

Como había gran expectación, acudieron más de 8.000 personas.

El encuentro fué prodigioso en jugadas sucias y patadas a los jugadores.

En el primer tiempo dominaron los húngaros; pero sin poder marcar.

En el segundo, los del Real Murcia consiguieron apuntarse dos tantos, que los vallaron la victoria.

EL CAMPEONATO DE FUTBOL EN AMUTE



del "match" de Amute. — Izaguirre es uno de sus seguros despejes del "goal". (Fot. Marín.)

Una impresión del "match" de Amute

El partido se caracterizó por un dominio de juego más eficiente del Real Unión, que salió al campo decidido a ganar este "match" para vivificar su puntuación en el campeonato con la Real Sociedad.

Los franceses, sin que nos hicieran olvidar sus mejores tiempos, desarrollaron un juego práctico, moviéndose con frecuencia a los extremos. Levando sus avances por largos pases y asediando codiciosamente a la defensa contraria.

Los delanteros tiraron mucho a "goal"; pero tropezaron en la puerta con un Izaguirre en una gran tarde. Magníficamente apoyada por Gamborena, fué la línea de ataque francesa un mejor de todos. René y Echeverría, muy activos y precisos en sus pases a los extremos, aprovechando éstos eficazmente los buenos servicios de los interiores y la equivocada táctica de los medios realistas, dedicados casi exclusivamente a marcar a los interiores.

Gamborena, en gran forma, desbarató mucho juego realista y creó casi tanto, bien secundado por Villaverde y Requero. En la defensa, Rocarte nos gustó más que Amat. Y Emery no nos convenció. Un fuerte reconocimiento a la victoria del Real Unión fué merecida.

La Real Sociedad pecó de un grave error de táctica al dejar ancho campo a los extremos bidastarras, de donde nacieron los avances más peligrosos y los "goals" obtenidos por el Real Unión. Además de este error, hay que añadir otro de consideración. Casi todos los avances combinados, fueron llevados por los realistas con marcada preferencia por el centro; todo el juego afiló por el centro.

El público, en general, correcto. A los eternos "voceros" no les incluimos en la lista; bastante sufren los pobres con sus debilidades de espíritu. Además, ¡son tan pocos! No hubo incidentes que lamentar, y esto es lo principal. — J. II.

LA PRUEBA JEAN BOUIN

Barcelona. — Con gran animación se ha corrido esta mañana la VII Prueba Jean Bouin, en la que han tomado parte gran número de corredores.

El recorrido ra de diez kilómetros, que han sido cubiertos a excelente trote por todos los concursantes.

El primer puesto fué logrado por Miguel Paláns, del F. C. Barcelona, que cubrió los diez kilómetros en 30' 25" 2/5.

En segundo lugar entró Bellmunt, también del Barcelona; y a continuación, Tapia, del Español.

El primer puesto por equipos se lo llevó también el Barcelona.

El rango de nuestra primera unidad futbolística, que se está reponiendo su ilustre y crecientemente verdadero entusiasmo, llenando el campo de Atocha este día en que finalizarán vieneses y donostarras. Jugadores de nombre, que a conocer algunos datos de estos antañunados jugadores austriacos de renombre internacional.

La defensa del Viena para esta tarde se ha asegurado el concurso de dos jugadores, uno del Sportklub y otro del Wacker, que han estado otras veces en España formando parte, si no recordamos mal, del Real Fútbol Club de Praga y del Sportklub. Ditos elementos son Hoss y Szilovsky.

Por consiguiente, el grupo de jugadores estropeado formado por los siguientes: Orosco, Rainer, Bláh Gábor, Bauer y Jibk. Los tres medio jugadores, Seuffert, Hofman y Ledwiz, forman una línea completa, en la cual el centro Hofman se destaca. Para la delantera lleva Viena elementos sobrados para hacer otra línea de internacionalistas, entre los cuales figuraban jugadores tan renombrados como el "exapudamar" Urdi (el célebre "Tank" que hemos visto jugar en el campo del Barcelona), el "Tara" en los primeros lugares del campeonato de Viena como "goalgetter". Como el tiempus ama de ser polvoroso ante la puerta Schwed, Hoss y Szilovsky.

El juego del First de Viena respondió naturalmente a lo que se ha dado en llamar "escuela vienés", cuya principal característica es el juego de pado de combandancia. Siendo uno de los mejores representantes del juego vienés, cuya calidad no padece ser mermada por los irregulares resultados obtenidos en el campeonato en curso, debido a las trpas habidas en el equipo, el First de Viena tiene otra condición, que lo hará un adversario fuerte para hacer otra línea de internacionalistas, entre los cuales figuraban jugadores tan renombrados como el "exapudamar" Urdi (el célebre "Tank" que hemos visto jugar en el campo del Barcelona), el "Tara" en los primeros lugares del campeonato de Viena como "goalgetter". Como el tiempus ama de ser polvoroso ante la puerta Schwed, Hoss y Szilovsky.

MOVIMIENTOS DE SOCIOS

MOVIMIENTOS DE SOCIOS. — Durante la semana han ingresado: Don Fermín Mendizábal, del Fortuna, de San Sebastián; don José Luis de Belatorra y Medrano, de los "Bancarios". DON JUAN DE GALARZA 1935. — Han sido aprobados: Número 15. — Sociedad D. Zamarraga F. C., Altzorgui, Aralar, Iririo, Gorostidi, Andutx, Añeta-Joki, Kalamua, Po-poi, Kizkitza, Aray y Arno. Con dos excoyones oídas: Po-poi, para la inauguración de su fuente, y al Kalamua para el nombramiento a Gortazar.

Sus finalistas han sido: Don Juan Bautista Basco y Oregui y don Carlos de Lizasoain.

Número 19. — Mendizábal Itzazkiri, de Victoria. Sus socios se han incorporado al concurso organizado por el Club Deportivo Alavés.

Número 20. — El Remolque New Club, de Victoria. También se incorpora al del Club Deportivo Alavés.

Número 21. Sociedad de Deportes Baracaldo. G. Arbolito, Arzua, Etxebarria, Montañó, Munari, Ricardina, Pardo, Peña de Leandza, Santa Agueda, Faeta Marina (Gangurru), Argaralio, Upo, Gallarza, Kalamua, Po-poi, Golkomendi.

Sus finalistas han sido: Don Cipriano Rieón y don Anselmo Ortolá.

Número 22. — Club Deportivo Chirrión, de Eibar. Altzorgui, Altzorgui, Andutx, Eguaritz, Itzazkiri, Irizar, Itzazkiri, Kalamua, Ota Menditorro, Salbe, Santa Cruz, Urko y Zarayamendi.

Sus finalistas han sido: Don Rafael Astigarraga y don Anselmo Ortolá.

AMPLIACION A UNA NOTA. — A instancias del Bilbao Alpiño manifestamos que obra los -0.000 metros de altura, sus finalistas han recorrido los siguientes recorridos: Buzoncio, Santa María (Orreaga), Burguena, Gaharran, Solibe, Gallarza, Kalamua, Pico de Aborcedo y Ernio.

NUOVA ENTIDAD FEDERADA. — Ingresó, y se acogió con agrado, la Sociedad Deportiva Valsassina F. C.

En breve remitirá su concurso, y anuncia el envío de una relación de sus socios para ingresar en el "Pueblo Vasco".

PROPOSICION PARA DIPLOMAS. — El Zamarraza F. C. nos propone que, para salvar la dificultad de que los Club modestos puedan premiar a sus finalistas con medallas, sea la Federación quien otorgue unos diplomas a los federados.

Nos complaciera llevar a efecto la idea, siempre que el sacrificio económico asegurase la posición de un diploma honorífico.

INSIGNIAS DE LA FEDERACION. — Están en nuestro poder los 600 insignias encargadas como prueba; resultan muy bonitas y de irreplicable calidad.

A fin de propaganda se venderán a una peseta; si la Conserjería del Club Deportivo se desahaciera hasta 200, para los federados bilbaínos; el resto se reservará para las entidades de fuera, en proporción al 20 por 100 de sus socios federados.

PROMESA DE FEDERADO. — A instancia de esta lista, reproducimos la nota de la semana anterior.

"Eme ago de nuevo (o por primera vez), dispuesto a seguir la senda que me han enseñado los que al producir el amor a la montaña, pretenden 'reír' sin condición personal.

Hago votos por que mi conducta responda a este propósito, a fin de hacerse digno de mi mismo contribuir, por mi parte, a enaltecer el concepto de hereditario se detiene a los alpinistas.

Mañana, primer día del concurso, no faltarán, seguramente, quienes empezarán a hacer su propia credencial así una obligación con su propia conciencia.

Las sales nutritivas EUBIUM sirven para resabalar las nuevas dietas. Contienen todas las sales minerales necesarias a la existencia. Sobre todo el hierro y el ácido silícico, y los elementos constructores d los huesos, como el calcio y el fósforo. Recomendado por los médicos. Su eficacia está comprobada en muchos casos difíciles para recobrar el bienestar.

FOTOGRAFADOS

Para anuncios, cartas, prospectos, programas, etc. Se reciben encargos en los talleres de este periódico.

EL PUEBLO VASCO

Gorriay 33 - Teléfono 18

Aviso importante

Acreditada profesora de Instrucción Primaria, se ofrece como dependienta, modista, bordadora y obrera de todos los oficios a domicilio y sea taller, de inmediatas referencias. Se trata de una mujer joven, de gran experiencia de NAZARET, calle Príncipe, 17, bajo, de ocho a nueve de la noche.

mu poco en potencia y clase de juego, lo que ha de ser los resultados se repartían en victorias y derrotas, incluso el mismo leader del campeonato. Ocupa actualmente el quinto lugar de la clasificación entre los tres equipos. Teniendo delante de Rajá; que está en cuarta posición, y algunos lugares detrás el célebre Hakoña.

De los Clubs que han proporcionado jugadores internacionales al once de su país, el First es el tercero, siguiendo en orden el mandado de Amatorra y el citado Rapid, ya conocidos de nuestro público por sus anteriores actuaciones.

En días sucesivos daremos nuevos detalles de la visita de estos "equilibras" que han estado victoriosamente en París, Barcelona y Bilbao.

PARTIDOS AMISTOSOS

EN LASARTE: Blyak-Est, local - C. D. Loyolatarra. — Mañana, por la tarde, jugarán un partido amistoso estos equipos.

Es de esperar que el "once" local se presente completo; y no como en los últimos partidos, que sin fundamento alguno dejaron de alinearse algunos jugadores, hndandopoco mucho así el conjunto local.

Los jugadores se alinearán en la forma siguiente: Arceña; Urdampilleta, Usabiega; Oribe, Fernández, Yáñez (cap.); Josecho, Zumeta, Sesma, Eguilazab, Goyarri. — J. K. LE.

EN ZAMAIN: Unión Deportiva (reserva) - Unión E. H. R. Club. — Mañana, domingo, jugarán un partido amistoso estos equipos.

Los jugadores se alinearán como sigue: Idiazabal; Salaverria, Piedrahita; Del Río, Camil, Ullacia; Estévez, Murriedo, Génara, Roger, Cuende.

El encuentro dará comienzo a las diez y media de la mañana.

Federación Vasco-Navarra de Alpinismo

NOTA OFICIAL

MOVIMIENTOS DE SOCIOS. — Durante la semana han ingresado: Don Fermín Mendizábal, del Fortuna, de San Sebastián; don José Luis de Belatorra y Medrano, de los "Bancarios".

DON JUAN DE GALARZA 1935. — Han sido aprobados: Número 15. — Sociedad D. Zamarraga F. C., Altzorgui, Aralar, Iririo, Gorostidi, Andutx, Añeta-Joki, Kalamua, Po-poi, Kizkitza, Aray y Arno.

Sus finalistas han sido: Don Juan Bautista Basco y Oregui y don Carlos de Lizasoain.

Número 19. — Mendizábal Itzazkiri, de Victoria. Sus socios se han incorporado al concurso organizado por el Club Deportivo Alavés.

Número 20. — El Remolque New Club, de Victoria. También se incorpora al del Club Deportivo Alavés.

Número 21. Sociedad de Deportes Baracaldo. G. Arbolito, Arzua, Etxebarria, Montañó, Munari, Ricardina, Pardo, Peña de Leandza, Santa Agueda, Faeta Marina (Gangurru), Argaralio, Upo, Gallarza, Kalamua, Po-poi, Golkomendi.

Sus finalistas han sido: Don Cipriano Rieón y don Anselmo Ortolá.

Número 22. — Club Deportivo Chirrión, de Eibar. Altzorgui, Altzorgui, Andutx, Eguaritz, Itzazkiri, Irizar, Itzazkiri, Kalamua, Ota Menditorro, Salbe, Santa Cruz, Urko y Zarayamendi.

Sus finalistas han sido: Don Rafael Astigarraga y don Anselmo Ortolá.

AMPLIACION A UNA NOTA. — A instancias del Bilbao Alpiño manifestamos que obra los -0.000 metros de altura, sus finalistas han recorrido los siguientes recorridos: Buzoncio, Santa María (Orreaga), Burguena, Gaharran, Solibe, Gallarza, Kalamua, Pico de Aborcedo y Ernio.

NUOVA ENTIDAD FEDERADA. — Ingresó, y se acogió con agrado, la Sociedad Deportiva Valsassina F. C.

En breve remitirá su concurso, y anuncia el envío de una relación de sus socios para ingresar en el "Pueblo Vasco".

PROPOSICION PARA DIPLOMAS. — El Zamarraza F. C. nos propone que, para salvar la dificultad de que los Club modestos puedan premiar a sus finalistas con medallas, sea la Federación quien otorgue unos diplomas a los federados.

Nos complaciera llevar a efecto la idea, siempre que el sacrificio económico asegurase la posición de un diploma honorífico.

INSIGNIAS DE LA FEDERACION. — Están en nuestro poder los 600 insignias encargadas como prueba; resultan muy bonitas y de irreplicable calidad.

A fin de propaganda se venderán a una peseta; si la Conserjería del Club Deportivo se desahaciera hasta 200, para los federados bilbaínos; el resto se reservará para las entidades de fuera, en proporción al 20 por 100 de sus socios federados.

PROMESA DE FEDERADO. — A instancia de esta lista, reproducimos la nota de la semana anterior.

"Eme ago de nuevo (o por primera vez), dispuesto a seguir la senda que me han enseñado los que al producir el amor a la montaña, pretenden 'reír' sin condición personal.

Hago votos por que mi conducta responda a este propósito, a fin de hacerse digno de mi mismo contribuir, por mi parte, a enaltecer el concepto de hereditario se detiene a los alpinistas.

Mañana, primer día del concurso, no faltarán, seguramente, quienes empezarán a hacer su propia credencial así una obligación con su propia conciencia.

Las sales nutritivas EUBIUM sirven para resabalar las nuevas dietas. Contienen todas las sales minerales necesarias a la existencia. Sobre todo el hierro y el ácido silícico, y los elementos constructores d los huesos, como el calcio y el fósforo. Recomendado por los médicos. Su eficacia está comprobada en muchos casos difíciles para recobrar el bienestar.

EN VILLAFRANCA

Robo de un neumático y una cubierta

El representante de la Sociedad Echeverría, de Bilbao, don Mario Urrutia, dejó su automóvil en la puerta de la fonda Zubiabarra, de Villafrañca, mientras efectuaba el almuerzo.

Cuando después de comer quiso emprender el regreso, se encontró que durante su ausencia le habían sustraído un neumático y una cubierta de automóvil, de dimensiones 31 X 4.

Se ignora quién pudo ser el autor de la sustracción, en cuya captura se trabaja activamente.

Desde Archaavleta

Rifa. — El Club Zaraya-mendi ha organizado una preciosa rifa en beneficio suyo. Los premios consistirán en dos baterías de cocina completas de aluminio puro; una, de la acreditada fábrica de Beroa, y la otra de la de Agurtegaberria y Zuñiga, dirigidas por el Sr. Sainza. Los premios de esta rifa muy útiles para cualquier familia, tanto los ancianos como los jóvenes pueden participar en ella. El sorteo se verificará el día primero de Enero, en los locales de la Sociedad organizadora.

Primera misa. — El día 21 de Diciembre pasado, festividad de Santo Tomás, celebró su primera misa, en el Santuario de Aranzazu, nuestro simpático amigo José Albari.

Ocupó elocuentemente la Serrada Cátedra el Padre José Asbion Lizarralde.

Zorlonak. — Hurto de dos bicicletas. — El domingo por la tarde, dos jóvenes desconocidos se presentaron en el establecimiento de los hermanos de Dionisio y José María, de Archaavleta, para comprar dos bicicletas para una hora; pero, cumplido el plazo, no han aparecido ni los individuos ni las máquinas. Se cree que los fugitivos se hallan en Vitoria.

Natalicio. — La esposa de nuestro estimado amigo José María Amuriza ha dado a luz una preciosa niña, a quien se le han impuesto los nombres de María José.

Enhorabuena a los venturosos padres.

Fútbol. — El pasado domingo, ante un numeroso público, el Zaraya-mendi derrotó al galillo de la serie C del grupo de Durango, al Elorrio F. C., por la mínima diferencia.

Los muchachos del Elorrio comenzaron a jugar con mucha confianza; pero poco a poco se les fué acabando la fuerza y bubleron de rendirse ante el juego de sus contrarios.

En el primer tiempo los vizcaínos marcaron dos "goals", por uno los de la localidad.

En la segunda mitad hay una bonita combinación de los zarayistas, que consiguen burlar a los defensas del Elorrio, que se abanza chuta a bocajarro y manda el balón a la red.

Desde este momento el dominio es constante por parte de los de Archaavleta, que tuvieron en continuo aseso a sus adversarios. El Elorrio consigue deshacer el empate, merced a la formidable acción de su extremo izquierdo. Al apuntar este "goal" todos los jugadores zarayistas se han rendido al Elorrio; pero los nuestros no se asustan por eso. Expelida anima a sus hermanos. El Zaraya juega muy bien y hace bonitas arremadas, llegando hasta los defensas contrarios; pero éstos se encargan de despejar. Por fin los de casa consiguen un "penalty". Archaavleta chuta y, aunque el portero del Elorrio saca el balón, éste despeja en la red. Poco a poco, por una bonita combinación, los del Zaraya se apuntan el tanto de la victoria.

El Elorrio nos dió la sensación de poseer mucho dominio de balón. Sus mejores jugadores son Pascual, el delantero centro y el defensa izquierdo.

Entre los nuestros reparó el Sr. Xarxo, que tuvo intervenciones oportunas, dando un buen juego al Elorrio. Su labor fué muy bien secundada por Joaquín, que desbarató todos los avances del Elorrio. La línea delantera se entendió a las mil maravillas; pero los tachamos de muy indecisos en el remate. Garcia y Alvarez se distinguieron. Aramengo, enorme.

Animo, zarayistas! Preparaos para el año nuevo. Los jugadores del Elorrio continúan, contra el reserva del Deportivo.

Carrera de cintas. — Se ha celebrado la carrera de cintas, la cual, habiéndose anunciado para el día 5 de Diciembre, sufrió muchos aplazamientos.

Horas antes de la carrera circulaban por las calles numerosos ciclistas, emulando las proezas de los Montero, Lasa y Echeverría, cuando en sus corrazones una intervención indiscreta.

A las tres, hora fijada para el comienzo de la carrera, veinte ciclistas pedaleaban en el cuadrilátero de Leiz. Bajo las órdenes del digno presidente, José Galde, los veinte corredores partieron en fila india, dando seis vueltas al terreno.

La carrera duró hora y media, y hubo quienes hicieron cuatro, cinco, tres, dos y una, y varios que se conformaron con no hacer ninguna.

Al final se lanzó un clamoroso ¡Hurra! Las simpáticas señoritas del Zaraya-mendi. — Un joven

ZERUTIKANGO PAKEA

Belongo (1) ekarantzuan Jesus dago tiro Astoaren arraskak damayola giro, Artzayak dakazkote bixidok ta zixidok Tiro errege jaurerak unte erre.

Iazur edurren batek dixid daga goyan Altzaren jaurteko stadi garbiyan, Alzuru - talde antz daramaz Jarrayas Dirizkete batzua azeti alzuru.

Entzun, entzun xazute Eba-ren umeak Zer kantatzen dituzten alzuru-taldekak, Zer - buruz aldetik bekitu paketa. Egin diru ta ideki Abanen etxe.

Kanta dezagun guk ere Jeyo zuzalguo gure Jaunaren seme txirus Abero - askan jasu. Zer - buruz aldetik bekitu paketa. Gurasu zatorren Jainko - aurcha.

Joés ELIZONDO.

En Mondragón

se venden los acreditados productos Ghodete Nutritivo "VERKOS" y los Biscochos Nutritivos del Dr. Larumbe en la conocida casa de las señoras Zaitzueg y Uralde.

Dr. Sebastián Córdoba

Medico de FISIOTERAPIA DEL HOSPITAL CIVIL. Se trata de un hombre joven, de gran experiencia, de 3 a 6.

Se trata de un hombre joven, de gran experiencia, de 3 a 6.

Se trata de un hombre joven, de gran experiencia, de 3 a 6.

Se trata de un hombre joven, de gran experiencia, de 3 a 6.

Se trata de un hombre joven, de gran experiencia, de 3 a 6.